
様式第４号（第７条関係）

氏名 性別 年齢 職業 住所 農業経営の状況

認定
農業
者と
して
の認
定の
有無

氏名 性別 年齢 職業等

重複
推薦
の有
無

そ
の
他

南　和孝 男 54 農業

杉村　和男 男 70 農業

千田　愛子 女 70 無職

推薦を受けた者の総数１人、うち認定農業者等の人数０人

氏名 性別 年齢 職業 住所 農業経営の状況

認定
農業
者と
して
の認
定の
有無

組織名称 設置目的

構成員の数・構成
員の資格その他の
当該推薦をする者
の性格を明らかに
する事項

推薦理由

重複
推薦
の有
無

そ
の
他

1 南　和孝 男 54 農業 幸内１２４－３

畑作 
126ha(小
麦、玉葱、
馬鈴薯、ﾌﾞ
ﾛｯｺﾘｰ等)
肉牛繁殖27
頭
施設園芸30a

有 幸内2農事組合

農業生産力の増進と
農業者の経済的・社
会的地位の向上を図
り地域振興等を図る
ことを目的とする。

5名 壮瞥町幸内
2管内に住所を
有する農業者及
び農地所有適格
法人

農業法人(認定農業者)の
代表を務め、地域農業に
精通、貢献しており農業
委員会会長等を長く経験
し、胆振地方連会長、北
海道農業法人協会会長等
もつとめられ胆振、北海
道農業発展の為に尽力し
ておられ適任者である。

無

壮瞥町農業委員会委員の募集及び推薦に関する状況の公表（ 中間・終了）
１　推薦をする者に関する事項（個人推薦）

被推薦者(推薦を受ける者） 推薦者（推薦した者）

推薦理由

２　推薦をする者に関する事項（法人・団体推薦）
被推薦者(推薦を受ける者） 推薦者（推薦した者）

代表者又は
管理人の氏
名

組合長
市原 敬一

受
付
番
号

1 畠山 惠美子 女 65 団体職員 滝之町４１６－２１ 無 無

長年にわたり壮瞥町内に在住し、ﾎｰﾑﾍﾙ
ﾊﾟｰ、ｹｱﾏﾈｰｼﾞｬｰ、民生委員として活躍さ
れ地域の実情等を理解されており、人格
及び行動において地域の人望が厚いため
適任者であると考える

無

受
付
番
号



2 岩倉　賢一 男 54 農業 滝之町４０２

水稲9.5ha
畑作 6ha(小
麦、ﾌﾞﾛｯｺﾘｰ
等)
施設園芸21a

有 滝３農事組合

農業生産力の増進と
農業者の経済的・社
会的地位の向上を図
る

12名 滝３管内
に住所を有する
農業者及び農地
所有適格法人

認定農業者であり、地域
の農業に精通しており農
事組合長も経験し、農業
委員として適任である。

無

3 堀口 英男 男 56 農業 滝之町３５３
水稲36a
果樹(りんご
等)680a

有 滝四農事組合

農業生産力の増進と
農業者の経済的・社
会的地位の向上を図
る

14名 滝四管内
に住所を有する
農業者及び農地
所有適格法人

認定農業者であり、地域
の農業に精通しており農
業委員として適任であ
る。

無

4 松本 敏春 男 56 農業 立香１８９
畑作(野菜)
465a 有 立香2実行組合

農業生産力の増進と
農業者の経済的・社
会的地位の向上

12名 立香2に住
所を有する農業
者及び農地所有
適格法人

認定農業者であり、地域
の農業に精通しており農
業委員として適任であ
る。

無

5 清水 俊一 男 65 農業 立香４０
田 300a
畑 750a 有 立香自治会

地域住民の交流の場
であり、事業を通し
て社会貢献すること
を目的とする。

13名　立香地区
に居住し、会費
を納め、事業活
動等に参加でき
る者

認定農業者であり、地域
の農業に精通しており、
とうや湖農業協同組合理
事を歴任し、農業委員と
して適任である。

無

6 佐藤　慶太 男 46 農業 東湖畔８７

水稲 550a
畑作 700a
施設園芸12a 有 東湖畔第2実行組合

農業生産力の増進と
農業者の経済的・社
会的地位の向上を図
ることを目的とす
る。

3名 壮瞥管内に
住所を有する農
業者及び農地所
有適格法人等

認定農業者であり、地域
の農業に精通しており農
業委員として適任であ
る。

無

推薦を受けた者の総数６人、うち認定農業者等の人数６人

受
付
番
号

氏名 性別 年齢 職業 経歴・役職等 農業経営の状況

認定
農業
者と
して
の認
定の
有無

重複
応募
の有
無

そ
の
他

1 岩倉　　隆 男 68 農業
昭和45年4月～現在 農業従事
平成20年7月～現在 壮瞥町農業委員会 委員

果樹5.9ha 有 無

応募を受けた者の総数１人、うち認定農業者等の人数１人

組合長
古沢　春満

組合長
矢野　　守

組合長
工藤 邦文

自治会長
清水　初男

組合長
大西　　勝

３　募集に関する事項(個人応募）

応募理由

農業委員を4期経験し、今後も農業委員として地域に貢献したい。


